

Es mussten 4 Kubikmeter Erde abgetragen werden, um eine Durchgangshöhe von zwei Metern für die Öffentlichkeit zu gewährleisten.

Die alte Sandsteinmauer des Kellers wurde im Treppenabgang gesäubert, Kalkspuren entfernt, bis der Stein wieder seine ursprüngliche Struktur offenbarte.



Zuerst wurde die Neuordnung der Stufen umgesetzt und im Anschluss die Installation von Geländer und Beleuchtung.



Treppenabgang Mai 2018, nach der Sanierung, Handläufe und Belichtung ermöglichen einen sicheren Zugang zum Eiskeller der historischen „Bierquelle“.



Treppenabgang am 26. Mai 2018, Tag der Einweihung des „Hendsemer Eiskellers“.

Restauration der Kellertür



Kellertür 2014 und 2018 nach der Restauration.



Die historische Tür wurde zunächst abbeizt und anschließend abgeschliffen, bis die natürliche Beschaffenheit des Holzes wieder zum Vorschein kam. Nach dem Entfernen der alten Farbe wurde das Holz geölt und die Beschläge neu lackiert.